
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    繼三個堆填區擴建計劃觸礁 打鼓嶺堆填區又發生滲漏『垃圾汁』事故 環境局再次向立法

會申請撥款擴建將軍澳堆填區 故此 2013 年 8 月 31 日 9 名西貢區議員民在明愛專上學院舉行『民

間減費高峰會』 邀請立法會議員、環境局政助 環保團體、回收業界、業主立案法團代表、將軍

澳居民等共三十人 分享屋苑和機構成功減廢的經驗 建議以源頭減廢 取代擴建堆填區。 

     

                陸平才議員表示屋苑 積極參與能源效益計劃，政府亦應提倡到不同機構，如中小學等建築物。 

     

    環境局表示下月底政府會展開廢物徵費諮詢及公眾教育運動 詳細解釋收費 

並非為補貼政府處理廢物成本 而是希望透過徵費改變市民生活行為。 

 


